



2021年12月号 Vol.11
流山市立西初石小・中学校
千葉県立流山おおたかの森高等学校

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。

スローガン

協力・安心・感謝
～あいさつは心をつなく初めの一步
Ever Growing Town 西初石～

★ 小・中学校・高校の連携



～ユニクロ 届けよう、服のチカラプロジェクト～

昨年度から、流山おおたかの森高校と西初石小・中学校で連携して行っているボランティア活動です。

子供達が主体となって、校内や地域で着なくなった子供服を回収し、子供服を避難生活を送っている難民の方々へ送る取組みです。

11月中旬に子供服の回収を呼びかけ、多くの寄付をいただきました。

皆さんの温かい気持ちが「服のチカラ」
となって難民の皆さんに笑顔をもたらして
くれることを、願っています。

例年通り段ボール10箱の
子供服を回収することが
できました。

"届けよう、
服のチカラ"プロジェクト



みんなで作る
西初石!!
どんな事ができるか...
まず自分にできること
1つはじめてみ
ませんか?

